



写真を非掲載としました。

## 存分に力を発揮する2学期にしよう

校長 島津 芳久

日中は残暑が続きますが、夜になると虫の音色の響きが心地よい季節を迎えています。

生徒の皆さんはどのような夏休みを過ごしたのでしょうか。それぞれが充実した夏休みを過ごしたと思います。

夏休み中、学校の部活動では、学校総合体育大会の県大会に陸上部・女子バレーボール部が出場しました。その中でも、陸上部の齋藤さんは800mにおいて、県大会を突破し、埼玉県代表として関東大会に出場しました。また、全国大会の標準記録も切ることができ、愛媛県で行われた全国大会に出場しました。全国大会は、緊張した中でも、自己新記録を出してくれました。文化部では、吹奏楽部が埼玉県吹奏楽コンクールや日高市音楽の集いにおいて、

日ごろの活動や練習の成果を十分に発揮することができました。

さて、2学期は、体育祭や合唱コンクールなど大きな行事が目白押しです。学級のまとまりや縦割り団での協力が問われます。学級でどのように自分が関わるのか、よく考えた言動が必要です。また、3年生にとっては、一つ一つの行事が最後となります。これまで3年生は、最上級生としての自覚を日に日に高め、1・2年生から頼もしい存在として信頼を得ています。1・2年生の手本となりリーダーシップを発揮してほしいと思います。

最も大切な日々の授業については、学力をつけるための便利な方法や近道はありません。日々の授業や予習・復習を大切にすることこそが近道です。自分の目標を再度確認し、実現に向けて毎日の努力を積み上げましょう。

気持ちを夏休みから学校モードへと切り替え、生活のリズムを整え、充実した2学期の学校生活を送りましょう。

### ○第40回 高萩北中学校体育祭のご案内

10月7日(土)高萩北中学校グラウンドにおいて体育祭を行います。今年度のスローガンは「流星光底～光り輝け唯一無二の一番星～」です。

詳しくは後日ご案内させていただきますが、地域・保護者の皆様ぜひご来校いただき、生徒達へのご声援をお願いいたします。なお、予備日として10日(火)を設定しています。



昨年度の開会式の選手宣誓

## 夏休み中高萩北中生は大活躍でした！！

○陸上競技800mで全国大会、関東大会に出場した齋藤さんの感想です。

全国大会と関東大会は初めての大会で、いつもより緊張と不安がありました。自分の100%の力を発揮することができたので良かったです。ですが思うようなレース展開ができず、決勝進出という目標が達成できなくて悔しかったです。でも、全国のトップの実力を持った選手と走れたり、いつもと違う大会での緊張感や雰囲気を感じられたし、茨木・愛媛の舞台で走れてとても良い経験ができました。秋には駅伝があるので、今回の悔しさをぶつけていい走りをしたいです。



全国大会でも積極的にレースを引っ張る

○学校総合体育大会 県大会より（女子バレーボール部・陸上競技部）



☆猛暑の中、女子バレーボール部、陸上競技部も健闘しました。

陸上部の奥富さんは200mで県大会5位入賞です。今月は新人戦も始まります。ファイト！

○吹奏楽コンクール、日高市音楽の集いより（吹奏楽部）



☆今年の夏休みは、音楽室が工事のため使用できず、不便をかけてしまいました。しかし、音楽の集いでは、多くの聴衆からダイナミックな演奏で感動したという声をいただきました。

## ○9月の主な行事予定

|                 |                            |
|-----------------|----------------------------|
| 5日（火）3年生4市テスト   | 20日～21日 新人大会入間西部予選<br>給食無し |
| 10日（日）PTA資源回収   | 23日（土）秋分の日                 |
| 12日（火）道徳授業研究会   | 26日より 駅伝練習開始               |
| 14日（木）1年生歯科保健指導 | 29日（金）3年生英語検定              |
| 17日（日）BJの日      | 30日（土）新人大会入間地区大会           |
| 18日（月）敬老の日      |                            |

◎40周年記念事業について（実行委員会より）

記念式典などの行事は行いませんが、体育館ステージの緞帳の改修と40年の歩みをまとめたDVDを制作しています。これらのお披露目を、10月7日の体育祭の昼休みに体育館にて行います。お弁当等を食べながらご参加いただければ幸いです。